



**BOLETÍN DE PRENSA**

Ciudad de México, miércoles 15 de mayo de 2024

No. 232/2024

## **Junta de Gobierno de IMSS-Bienestar nombra a Célida Duque como titular de la Unidad de Atención a la Salud**

- **Reconocen su desempeño como directora de Prestaciones Médicas del IMSS y liderar el Comando Interinstitucional de las Instituciones Públicas del Sistema Nacional de Salud.**
- **Asumirá el cargo el 16 de mayo y sumará su experiencia a fin de reforzar la atención médica de calidad de IMSS-Bienestar.**
- **En el Seguro Social impulsó el Proyecto PRIISMA, el Modelo de Atención Materna Integral y la reingeniería de la consulta de especialidad, entre otros.**

La Junta de Gobierno del Órgano Público Descentralizado (OPD) IMSS-Bienestar aprobó la designación de la doctora Célida Duque Molina como nueva titular de la Unidad de Atención a la Salud, a quien reconoció su desempeño como directora de Prestaciones Médicas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y liderazgo del Comando Interinstitucional de las Instituciones Públicas del Sistema Nacional de Salud (COISS).

Durante la décima sesión extraordinaria de la Junta de Gobierno celebrada en la Sala del H. Consejo Técnico del IMSS, encabezada por el secretario de Salud federal, Jorge Alcocer Varela; el director general del Seguro Social, Zoé Robledo; y el titular del OPD-IMSS-Bienestar, Alejandro Calderón Alipi, se aprobó el nombramiento por unanimidad y se tomó protesta a la doctora Duque Molina, quien asumirá el cargo a partir del 16 de mayo.

Esta unidad del OPD IMSS-Bienestar era encabezada por el doctor Víctor Hugo Borja y hoy la experiencia de Duque Molina sumará para reforzar la atención médica de calidad, mejorar la infraestructura y equipamiento de Centros de Salud y hospitales, además de supervisar que haya medicamentos e insumos médicos para la población sin seguridad social.

Célida Duque Molina es médica cirujana por la Universidad Nacional Autónoma de México y tiene una Especialidad en Medicina Interna por el Hospital de Especialidades del Centro Médico Nacional (CMN) La Raza; cuenta con un Doctorado y una Maestría en Alta Dirección por el Centro de Postgrado



del Estado de México, y un Doctorado Honoris Causa por el Instituto Mexicano de Líderes de Excelencia.

Durante su trayectoria laboral se ha desempeñado como jefa de Servicios de Prestaciones Médicas en la Representación del IMSS Ciudad de México Norte, también fue Titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) del IMSS en Veracruz Sur.

Al hacer uso de la palabra, Zoé Robledo, en su calidad de presidente de la Junta de Gobierno del IMSS-Bienestar, detalló que uno de los momentos de transformación fue a partir de la implementación del Concurso de Oposición para la asignación de los titulares de los OOAD del IMSS en los estados, a fin de poner la dirección del Instituto en manos del personal Médico y de Enfermería, proceso en donde destacó la doctora Duque Molina.

“Fue una de las personas que presentaron este examen que obtuvieron buenas calificaciones, destacado desempeño en todo el proceso de selección y aquí tomó posesión para encabezar los esfuerzos del Seguro Social, los esfuerzos de transformación en una delegación tan importante como Veracruz Sur. Le tocó enfrentar la pandemia desde ahí.”, dijo.

Zoé Robledo recordó que cuando se requirió asignar a un titular en la Dirección de Prestaciones Médicas, una de las direcciones más conocidas y grandes del Seguro Social, la doctora Célida Duque pasó con un segundo examen a través de una evaluación de sus pares para decidir quién era el mejor operativamente.

Subrayó que este nombramiento es parte de la importancia y prioridad que tiene el gobierno federal para el funcionamiento del OPD IMSS-Bienestar, a fin de unir los esfuerzos y talentos del Seguro Social, “para grandes desafíos, grandes mexicanas y mexicanos como la doctora Célida Duque”.

El director general del IMSS refirió que Duque Molina impulsó en el Instituto el Proyecto PRIISMA, el modelo de Atención Materna Integral del IMSS (AMIIMSS), reingeniería de la consulta de especialidad y esfuerzos importantes para que la operación del Seguro Social ocurra todo el tiempo y en todo el país al mismo ritmo.

En su mensaje, el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, destacó el trabajo que desarrolló la doctora al frente de la Dirección de Prestaciones Médicas y dijo estar seguro que extenderá su capacidad en IMSS-Bienestar “para hacer una real transformación de la salud mexicana”.





**GOBIERNO DE  
MÉXICO**



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

En tanto, el doctor Alejandro Calderón Alipi dio la bienvenida “a una mujer profesional” que desde el Seguro Social impulsó políticas de la salud de forma sectorial y ahora lo hará desde esta nueva institución en beneficio de las y los mexicanos.

---o0o---

